
「退任のあいさつ」 

 

退任にあたり、一言ご挨拶させていただきます。 

皆さんもご承知のとおり、昨年から続いておりますコロナ禍において、社会の活

動や経済全体が制限を受ける中、教育の場である三木高校においても例外では

なく、生徒達は、勉強や部活動等でも数々の制限や制約を受けて、大変な学校生

活を送ってきました。 

育友会では、日々の現状を確認しながら、真に必要な活動を行うことを心がける

と共に、三木高校に在籍する全ての生徒達が、良い教育環境下で個々の夢や目標

が達成できるよう、校長先生をはじめ各学年の先生方と連携、協力し生徒の皆さ

んをサポートしてまいりました。 

私自身も、３年間、役員を務めさせていただき、昨年１年間は、微力でありまし

たが、会長として役員や先生方と知恵を絞り、できる限りのことをさせていただ

きました。 

また、本年度も、昨年と同様、総会は書面審議による決議となりましたが、会員

の皆様のご協力のもと、無事に全ての審議事項が可決となりました。 

この場をお借りしましてお礼申し上げます、本当にありがとうございました。 

令和２年度卒業の役員、委員は退任となりますが、これからも三木高校のために、

令和３年度の育友会役員、委員の方達を中心に、より良い育友会の活動ができま

すよう、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

令和３年５月２４日 

令和２年度育友会会長 竹中 渉 

 


